

ANMELDEUNTERLAGEN
APPLICATION FORMS

MESSE
ESSEN

22.–25. 09. 2026



**EURO
DEFENCE
EXPO**

Euro Defence Expo + Conference – die neue Verteidigungsmesse mitten in Europa
Euro Defence Expo + Conference – The new defence expo in the heart of Europe

ANMELDUNG UND ANERKENNUNG DER TEILNAHMEBEDINGUNGEN

REGISTRATION AND ACCEPTANCE OF THE CONDITIONS FOR PARTICIPATION

MESSE ESSEN GmbH
Euro Defence Expo 2026
Messeplatz 1
45131 Essen
Germany

Zurück per E-Mail | Return by E-Mail:

eurodefenceexpo@messe-essen.de

Wir melden uns zur Teilnahme an der Euro Defence Expo 2026 an und bitten um Vermietung einer Standfläche. Die Teilnahmebedingungen zur Euro Defence Expo 2026 erkennen wir in allen Punkten an. | We hereby register to participate at Euro Defence Expo 2026 and apply for the rental of stand space. We acknowledge and accept the Conditions of Participation at Euro Defence Expo 2026.

Firmenname | Company name

Gebäude, Etage | Building, Floor

Straße | Street

PLZ, Stadt | Country Code, Postal code, City

Telefon | Phone

Fax

E-Mail

Internet

Inhaber*in, Geschäftsführer*in bzw. Zeichnungsberechtigte*r
Owner, Managing director or person duly authorized to sign

♂ ♀ ☐

Ansprechpartner*in Messe | Contact trade fair

Telefon | Phone

Fax

E-Mail

Ust Id. Nr. | VAT-No.

Eingetragen im Handelsregister | Registered by the Chamber of Commerce:

ja/yes nein/no

Wir sind Mitglied in folgenden Verbänden | We are member of the following associations:

Warengruppen, Themenschwerpunkte (bitte max. 6 Nummern angeben, siehe Punkt II.)
Product groups, categories (please enter max. 6 numbers, see next page II.)

Wir bestellen gemäß den Teilnahmebedingungen:

We hereby apply for the following space, as per conditions of participation:

	Fläche / Area	Breite x Tiefe / Frontage x Depth
<input type="checkbox"/> Reihenstand, 1 Seite offen Aisle stand, 1 side open	<input type="text"/>	_____ m ² _____ m x _____ m
<input type="checkbox"/> Eckstand, 2 Seiten offen Corner stand, 2 sides open	<input type="text"/>	_____ m ² _____ m x _____ m
<input type="checkbox"/> Kopfstand, 3 Seiten offen End stand, 3 sides open	<input type="text"/>	_____ m ² _____ m x _____ m
<input type="checkbox"/> Blockstand, 4 Seiten offen Island stand, 4 sides open	<input type="text"/>	_____ m ² _____ m x _____ m
<input type="checkbox"/> Freigelände Inner court	<input type="text"/>	_____ m ² _____ m x _____ m
<input type="checkbox"/> Ausstellungsfläche Sonderfahrzeuge space special vehicles		

Preise pro m² Fläche | Prices per sq.m. space

Der Preis richtet sich nach dem Jahresumsatz des Unternehmens.
The price depends on the company's annual revenue.

	bis 29.05.2025 until 29.05.2025	ab 30.05.2025 from 30.05.2025	Definition Definition Umsatz Turnover
Kleinstunternehmen Micro-enterprises	270,00 €	290,00 €	bis 2 Mio. EUR up to 2 million €
Kleine Unternehmen Small companies	330,00 €	340,00 €	bis 10 Mio. EUR up to 10 million €
Mittlere Unternehmen Medium-sized companies	360,00 €	390,00 €	bis 50 Mio. EUR up to 50 million €
Großunternehmen Major companies	450,00 €	480,00 €	über 50 Mio. EUR more than 50 million €

Bitte fragen Sie Preise für Verbände und weitere Organisationen direkt bei uns an. | Please contact us directly for prices for associations and other organizations.

Mit der Standmietrechnung wird eine Pauschale Digitale Medien von € 420,00, eine AUMA-Gebühr von € 0,60 je qm sowie eine Energie- und Umweltpauschale von € 8,00 je qm erhoben. Die Energie- und Umweltpauschale wird bis zu einer Fläche von 200 qm berechnet; jeder weitere qm wird nicht berechnet. | A media lumpsum of € 420,00, a AUMA fee of € 0,60 per sqm and an energy and environment fee of € 8,00 per sqm will be charged with the stand rental fee. The energy and environment fee is charged per meter up to a stand space of 200 sqm; no further charge is made for additional space.

Rechnungsempfänger (bitte nur ausfüllen, wenn nicht identisch mit Aussteller) |
Invoice address (if not same as exhibitor)

Firma | Company name

Straße | Street

PLZ, Stadt | Country Code, Postal code, City

Land | Country

Ust Id. Nr. | VAT-No.

Versandanschrift (bitte nur ausfüllen, wenn nicht identisch mit Aussteller) |
Mailing address (if not same as exhibitor)

Firma | Company name

Straße | Street

PLZ, Stadt | Country Code, Postal code, City

Land | Country

Ort, Datum | City, Date

Rechtsverbindliche Unterschrift | Legally binding signature

MESSE ESSEN GmbH
Postfach 10 01 65
45001 Essen
Fon +49(0)201. 72 44-524/-522
Fax +49(0)201. 72 44-513

info@messe-essen.de
www.messe-essen.de
www.eurodefenceexpo.de

MESSE
ESSEN

MESSE ESSEN GmbH
Euro Defence Expo 2026
Messeplatz 1
45131 Essen
Germany

Zurück per E-Mail | Return by E-Mail:

eurodefenceexpo@messe-essen.de

Firmenname des Hauptausstellers | Company name of the main exhibitor

Wir melden hiermit gemäß Punkt V.5 der Teilnahmebedingungen Mitaussteller bzw. zusätzlich vertretene Unternehmen auf unserem Stand an. | In accordance with item V.5 of the Conditions of participation, we hereby register the following Co-exhibitors/additional represented companies at our stand.

Mitausstellergebühr pro Unternehmen | Fee per company: € 620,00
zzgl. Medienpauschale in Höhe von 420,00 €

Firmenname | Company name

Gebäude, Etage | Building, Floor

Straße | Street

PLZ, Stadt | Country Code, Postal code, City

Telefon | Phone

Fax

E-Mail

Internet

Inhaber*in, Geschäftsführer*in bzw. Zeichnungsberechtigte*r
Owner, Managing director or person duly authorized to sign

♂ ♀ ♀

Ansprechpartner*in Messe | Contact trade fair

Telefon | Phone

Fax

E-Mail

Ust Id. Nr. | VAT-No.

Wenn Sie mehr als ein Unternehmen als Mitaussteller angeben möchten kopieren Sie bitte dieses Blankoformular in entsprechender Anzahl. Gern können Sie auch eine entsprechende Anlage mitschicken. | If you would like to enter more than one company as a co-exhibitor, please copy this blank form for the corresponding number. Please feel free to send a corresponding enclosure.

Die Firma ist vertreten mit | The Company participates with

- eigener Ware | own products
 eigenem Personal | own personnel
 eigenem Firmenschild | own nameplate

Warengruppen, Themenschwerpunkte (bitte max. 6 Nummern angeben, siehe Folgeseite II.) | Product groups, categories (please enter max. 6 numbers, see next page II.)

Rechnungsempfänger | Invoice recipient

- Mitaussteller | Co-exhibitor
 Hauptaussteller | Exhibitor

Wir sind Mitglied in folgenden Verbänden | We are member of the following associations:

Mit dieser Anmeldung werden die „Teilnahmebedingungen“ rechtsverbindlich anerkannt (einzusehen unter www.eurodefenceexpo.de).

Falls sich Ihr Unternehmenssitz (Sitz des Leistungsempfängers) außerhalb der Europäischen Union (EU) befindet, wird eine Unternehmerbescheinigung benötigt. With this registration, the "Terms and Conditions of Participation" have been acknowledged as legally binding (these can be viewed at www.eurodefenceexpo.de). If your place of business (registered location of the recipient of services) is outside of the European Union (EU), a VAT registration certificate is required.

Ort, Datum | City, Date

Rechtsverbindliche Unterschrift | Legally binding signature

MEDIENPAUSCHALE

420 EURO FÜR HAUPTAUSSTELLER UND MITAUSSTELLER

Online-Ausstellerliste

Umfangreiche Informationen über Ihre Messe-Neuigkeiten ermöglichen Ihren Kunden eine optimale Besuchsvorbereitung. Auch zwischen den Messeterminen können Sie die Branche über www.security-essen.de informieren.

Produkte und Messeneuheiten für Presse und Besucher

Informieren Sie Pressevertreter*innen und Besucher*innen über Ihr Unternehmen und Ihre Produktneuheiten. Nationale und internationale Fachmedien, Kundinnen und Kunden und potentielle Besucher*innen können so gezielt auf Ihre Presseinformationen, Anschrift, Websites, Fotos und Logos zugreifen, da alle Informationen mit Ihrem Ausstellerprofil verknüpft sind. Sie laden einen Text hoch – wir kümmern uns um die optimale zielgruppenspezifische Aufbereitung.

Standaktionen

Weisen Sie Messebesucher*innen auf besondere Aktionen an Ihrem Stand hin – von Presseterminen oder Vorträgen bis hin zu Gewinnspielen oder Rabattaktionen.

Match-Making

Erhalten Sie qualifizierte Anfragen – mit anschließender Kontaktmöglichkeit und einer übersichtlichen Terminverwaltung.

Interaktiver Hallenplan

Komfortabel und bedienerfreundlich: unser für mobile Endgeräte optimierter Hallenplan.

Besucher*inneninformationssystem

Ihr Online-Ausstellerprofil und der interaktive Hallenplan fließen in unser Besucher*inneninformationssystem ein und führen Interessenten zielgerichtet zu Ihrem Stand.

Persönlicher Banner

Kündigen Sie frühzeitig Ihre Teilnahme an der Leitmesse an. Nutzen Sie den weboptimierten security essen-Banner mit Ihrer Hallen- und Standnummer auf Ihrer Homepage und als E-Mail-Abbinde oder die hochauflösende Druckversion für Ihre Print-Produkte.

Unternehmensnews

Informieren Sie die Branche vor, während und nach der Messe über Neuigkeiten aus Ihrem Unternehmen.

MEDIA CENTER

Das MEDIA CENTER ist die Plattform, auf der Pressevertreter*innen, Blogger*innen und weiteren Onlinemultiplikatoren*innen kostenfrei Bilder und Videos für ihre Beiträge zur Verfügung stehen. Im geschlossenen Ausstellerbereich finden Sie einen Link zum Upload Ihrer Presse-Medien. Vier kostenlose Bild-Uploads und ein Video-Upload im MEDIA CENTER sind in der Medienpauschale enthalten.

MEDIA PACKAGES

420 EUROS FOR MAIN EXHIBITORS AND CO-EXHIBITORS

Online Exhibitor List

Comprehensive information on your trade fair news allows your customers to optimally prepare for their visit. You can also keep the industry up-to-date between the trade fair dates via the www.security-essen.de website.

Products and Innovations at the Trade Fair for the Press and Visitors

Inform journalists and visitors about your company and your brand-new products. National and international trade media, customers and potential visitors can then have targeted access to your press releases, address, websites, photographs and logos because all information is linked to your exhibitor profile. You upload a text – and we will attend to the optimum, target-group-specific editing.

Stand Events

Draw the attention of trade visitors to special stand events – from press appointments or presentations up to lotteries or discount campaigns.

Matchmaking

Receive qualified visitor enquiries – with subsequent contact possibility and a well-organised appointment management.

Interactive Hall Plan

Convenient and user-friendly: Our hall plan is optimised for mobile devices.

Visitor Information System

Your online exhibitor profile and the interactive hall plan feed into our visitor information system and guide interested parties directly to your stand.

Customised Banners

Announce your participation in the leading trade fair at an early stage. Use the web-optimised security essen banner with your hall and stand number on your homepage and as an e-mail boilerplate, or the high-resolution print version for your print products.

Corporate News

Inform the industry about the latest news from your company before, during and after the trade fair.

MEDIA CENTER

The MEDIA CENTER is the platform on which pictures and videos are available to journalists, bloggers and other online multipliers free of charge for their articles. Your pictures should not be missing there. In the Closed Exhibitor Area, you can find a link for uploading your media. Four picture-uploads as well as one video-upload in the MEDIA CENTER are included in the media fee.



WARENGRUPPENVERZEICHNIS PRODUCT GROUP INDEX

Bitte tragen Sie hier die individuellen Detailangaben und genauen Informationen zu Ihren Produkten ein:
Please enter individual details and precise information about your products:

1 Schutz & Wirkung | Protection & effect

7 Aufklärung & Überwachung | Reconnaissance & surveillance

2 Persönliche Ausrüstung & Ausstattung | Personal equipment & equipment

8 KI & Software | AI & software

3 Forschung & Entwicklung | Research & development

9 Unbemannte Systeme & Robotik | Unmanned systems & robotics

4 Logistik, Versorgung und Unterstützung | Logistics, supply and support

10 Fahrzeuge & Großgerät | Vehicles & large equipment

5 Führung & Kommunikation | Leadership & communication

11 ABC Abwehr | ABC defense

6 Training, Ausbildung und Simulation | Training, education and simulation
